

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 10 avril 2022**

Lu - Au milieu de la tempête de désinformation orwellienne qui façonne notre monde actuel, le haut est devenu le bas, le blanc est devenu le noir et le bien est devenu le mal.

LVOG - Malheur à ceux qui réagissent émotionnellement avant ou au lieu de penser !

---

J'ai appelé à voter Mélenchon en expliquant pourquoi ou ce qui motivait politiquement cette décision, mais par honnêteté j'ai cru bon de le critiquer vertement ou de rappeler qui il était, ce qui était parfaitement mon droit. Et bien, du coup il y en a qui ont cru bon de saisir ce prétexte pour ne retenir que mes critiques, et ils ont balancé par-dessus bord les arguments politiques que j'avais exposés en faveur de sa candidature, je croyais qu'ils avaient acquis une maturité dialectique, pas du tout. C'est navrant et révélateur après tant d'années passées à faire ces causeries pour que dal !

Si j'avais tenu compte de mes désirs au lieu de tenir compte de la réalité sociale et politique nationale et internationale, je n'aurais pas appelé à voter Mélenchon puisque je le considère comme antisocialiste, de droite, réactionnaire. J'ai estimé que la priorité, c'était de chasser Macron, chaque chose en son temps, on ne fait pas ce qu'on veut dans la vie, n'est-ce pas? Mélenchon nous est imposé d'une certaine manière, on ne l'a pas choisi. Mélenchon n'est pas Lénine, il n'est pas marxiste, il n'est pas révolutionnaire, c'est entendu, qui ne le sait pas, de toutes manières s'il l'était, il ne serait pas en bonne position pour virer Macron, il serait à 1% comme Poutou du NPA ou Arthaud de LO, et pour virer Macron vous auriez le choix entre Le Pen, Zemmour ou Péresse, c'est cela vous auriez préféré, dites-nous ?

Dans le cadre des institutions de la Ve République il en sera toujours ainsi, ce n'est pas possible autrement, chacun doit en prendre son parti, sinon quand aucun candidat ne peut faire l'affaire par défaut, je précise bien par défaut, oui c'est un paradoxe et non une contradiction, il faut alors appeler au boycott.

---

## Véritable empoisonnement ou simulacre pour entretenir une psychose collective permanente ?

- Brie, camembert, pizza, mayonnaise, mousse au chocolat, etc. Après les pizzas Buitoni ou encore les chocolats Kinder, les autorités sanitaires alertent désormais sur la potentielle contamination à la salmonelle d'un jambon cru...

LVOG - Pour créer un simulacre de pandémie à un coronavirus pendant 2 ans, ils ont joué sur l'immunité naturelle qui diffère d'une personne à l'autre.

Tous les jours nous absorbons et rejetons des centaines de milliers de virus et bactéries diverses, dont certains rendent malades certaines personnes parmi les plus vulnérables, cela ne représente

qu'une infime minorité de la population remarquez bien, tandis que l'immense majorité demeure en bonne santé, ils peuvent dorénavant instrumentaliser cette infirme minorité pour faire croire à un risque d'empoisonnement majeur ou général pour la population, pourquoi pas puisqu'ils osent tout, non ?

---

### **C'est quoi un régime totalitaire, fascisant ?**

Pour étayer leurs accusations, rendre une sentence et l'exécuter, ils n'ont besoin d'aucun fait, leur propre volonté et leur décision suffisent.

Tous les régimes soumis aux Etats-Unis sont fascisant et barbares, voilà la vérité que personne ne veut regarder en face, parce qu'ils sont les produits de la complicité de tous les partis politiques qui les ont présentés pendant des décennies comme des démocraties avec parfois les réserves de circonstance pour masquer leur compromission avec ces régimes ou se donner bonne conscience, se garder une porte de sortie honorable pour échapper au jugement des peuples le jour où tous ces régimes chuteront...

---

### **Chut et fermez les yeux !**

- Comme à Raqqa et Mossoul qui ont été réduites en cendres par les États-Unis, tuant des milliers de civils, y compris des femmes et des enfants, dont les corps ont été laissés sans sépulture pendant des semaines, voire des mois.

Les historiens se demandent comment Mossoul, en Irak, 3 millions d'habitants, a été rasée 2 fois par des frappes US en 2003 & 2017, sans qu'aucune photo de cadavres ne soit publiée. (Source : Point de presse du Représentant permanent de la Fédération de Russie à l'ONU, Vassily Nebenzia, sur la situation dans la ville de Boutcha (région de Kiev), le 4 avril 2022.)

---

### **Les maillons faibles craquent.**

#### **Sri Lanka**

[- Cliquez ici pour voir les courtes vidéos sur twitter](#)

C'est bizarre toutes ces manifestations qui se déroulent relativement dans le calme alors qu'on ne voit pas les forces de l'ordre, contrairement à la France où il y en a plus que de manifestants

#### **Pérou**

[- Cliquez ici pour voir les courtes vidéos sur twitter](#)

---

## **Coup d'Etat américain au Pakistan.**

### **Pakistan : le Premier ministre Imran Khan renversé - LePoint.fr 10 avril 2022**

Le Premier ministre pakistanais, Imran Khan, a été renversé dimanche par une motion de censure votée à son encontre par l'Assemblée nationale, à l'issue de plusieurs semaines de crise politique.

La motion a été « approuvée » par 174 des 342 députés, a annoncé le président par intérim de la chambre, Sardar Ayaz Sadiq. Aucun Premier ministre n'est jamais allé au bout de son mandat au Pakistan, depuis l'indépendance du pays en 1947, mais Imran Khan est le premier à chuter sur un vote de défiance. Son successeur à la tête de cette république islamique de 220 millions d'habitants dotée de l'arme nucléaire devrait être Shehbaz Sharif, le leader de la Ligue musulmane du Pakistan (PML-N).

La Ligue musulmane du Pakistan (PML-N) et le Parti du peuple pakistanais (PPP), qui se sont partagé le pouvoir, avec l'armée, pendant des décennies et sont désormais unis. LePoint.fr/AFP 10 avril 2022

LVOG - Le Premier ministre pakistanais, Imran Khan, avait déclaré quelques jours plus tôt :

- "J'accepte le jugement de la Cour", a-t-il ajouté, tout en regrettant que la plus haute instance judiciaire du pays n'ait pas pris en compte ses accusations d'"ingérence" portées à l'encontre des Etats-Unis, auxquels il reproche d'avoir cherché à le renverser avec la complicité de l'opposition.

A l'en croire, les Etats-Unis, déjà offusqués par ses critiques répétées à l'encontre de la politique américaine en Irak ou en Afghanistan, ont été ulcérés par sa visite à Moscou le jour même du déclenchement de la guerre en Ukraine. Washington a nié toute implication.

"En aucun cas je n'accepterai ce gouvernement importé", a-t-il repris, reconnaissant implicitement avoir déjà perdu la partie. Il a appelé les sympathisants de son parti, le Pakistan Tehreek-e-Insaf (PTI, Mouvement du Pakistan pour la justice), à manifester dans le calme dimanche. AFP 8 avril 2022

LVOG - J'ai également relevé dans un article des BRICS un autre élément à l'origine de ce coup d'Etat des Etats-Unis au Pakistan :

- Une autre dynamique intéressante est que le Pakistan, traditionnellement un ennemi de l'Inde, a félicité l'Inde pour sa position vis-à-vis de la Russie et s'est également aligné sur Moscou - un exemple rare de l'Inde et du Pakistan partageant des intérêts régionaux similaires. (India's Partnership/Deals with Russia: Keeping Options Open - /infobrics.org 8 avril 2022

• [Cette causerie au format pdf \( pages\)](#)

---

## **L'Inde et la Russie renforcent leur coopération économique.**

LVOG - Les Etats-Unis maudissent Modi, le Premier ministre indien, ils ont déjà essayer de le dégommer, sans succès...

## **Le partenariat/les accords de l'Inde avec la Russie : Garder les options ouvertes - infobrics.org 8 avril 2022**

Alors que le conflit en Ukraine entre dans son deuxième mois, la géopolitique asiatique a été bouleversée. L'Inde, ainsi que plusieurs autres nations asiatiques, a refusé de s'impliquer et s'est abstenue de voter contre la Russie aux Nations unies ces dernières semaines. Les raisons de cette attitude sont liées à l'amélioration récente des échanges commerciaux et de la pertinence géopolitique entre les deux pays.

En fait, l'Inde et la Russie ont récemment signé plus de deux douzaines d'accords dans divers secteurs. Les 28 accords ont conclu la visite du président russe Vladimir Poutine à New Delhi et sa rencontre avec le Premier ministre indien Narendra Modi lors du 21e sommet annuel Inde-Russie en décembre 2021, qui s'est lui-même appuyé sur des réunions précédentes entre les ministres des affaires étrangères des deux pays, et sur les visites de Modi à

Moscou, Sotchi et Vladivostok au cours des trois dernières années.

Les accords couvrent un large éventail de domaines, notamment le commerce, l'énergie, la science et la technologie, l'éducation et la propriété intellectuelle. L'Inde et la Russie ont également signé un programme de coopération dans le domaine de la défense pour les dix prochaines années, de 2021 à 2031, et ont également fixé des objectifs de 30 milliards de dollars d'échanges commerciaux et de 50 milliards de dollars d'investissements d'ici 2025.

[- Pour lire la suite traduisible avec https://www.deepl.com/fr/translator](https://www.deepl.com/fr/translator)

---

## **MACRON: CHASSONS-LE TOUT DE SUITE !**

### **Macron annonce que s'il est réélu le 24 avril, il ne s'interdira pas « d'avoir recours au pass vaccinal » - lemediaen442.fr 9 avril 2022**

Lors d'une interview sur le pure player français Brut, le présidentiable Emmanuel Macron laisse entrevoir ses projets pour le peuple de France. S'il est réélu le 24 avril 2022, il ne s'interdira pas de réintroduire le pass vaccinal et donc l'obligation vaccinale pour accéder aux lieux de loisirs, bars, restaurants, transports... « La loi a donné la possibilité au gouvernement de l'utiliser jusqu'en juillet. Et donc s'il y avait une remontée très forte, qui s'accompagnait d'une montée des hospitalisations et en réanimation, qui conduit à une déprogrammation des opérations, il ne faut pas s'interdire de réutiliser le pass vaccinal », a expliqué l'actuel président.

Après les élections les affaires reprennent : les livraisons de Pfizer ne sont suspendues que jusqu'au 27 avril 2022. Le virus, ce pilier de bar, a horreur des isolements, donc même non vacciné, vous pourrez en toute décontraction aller voter Macron. Une fois Macron réélu et votre location d'été réservée, vous devrez vous faire injecter une dose. Sinon vous devrez rester chez vous ! lemediaen442.fr 9 avril 2022

**Ils veulent vous en convaincre : Inutile d'aller voter Mélenchon, ils ont réalisé un hold-up sur les élections.**

Présidentielle : comment Emmanuel Macron et Marine Le Pen préparent leur duel - Journal du Dimanche 9 avril 2022

---

## **DOSSIER UKRAINE**

### **Fabrication du consentement. Propagande quotidienne fanatique, hystérique, grotesque du camp de la guerre.**

Au cours des derniers 24 heures seulement, liste non exhaustive, quelques titres relevés dans la page Yahoo news uniquement.

**Un char ukrainien filmé en train d'affronter seul un convoi de blindés russes - Slate.fr 9 avril 2022**

LVOG - La palme de la connerie !

**Les larmes d'un Ukrainien découvrant la dépouille de son petit frère à Boutcha - BFMTV 9 avril 2022**

LVOG - Plus dégueulasse, tu meurs !

**Boutcha, Kramatorsk... Le choc des habitants face aux dénégations russes - BFMTV 9 avril 2022**

LVOG - Sadique mise en scène.

**Guerre en Ukraine : « Si on peut aider... » Un boulanger d'Alsace ferme et va cuire du pain en Pologne pour les réfugiés - 20minutes.fr 9 avril 2022**

LVOG - A croire que l'Alsace est déjà repassée sous domination du IIIe Reich...

**Russie : Le rouble en pleine forme, mais le défaut de paiement guette - 20minutes.fr 9 avril 2022**

LVOG - Pour qui ?

**Guerre en Ukraine : L'Europe peut-elle aller beaucoup plus loin dans ses sanctions économiques contre la Russie ? - 20minutes.fr 9 avril 2022**

LVOG - Traduire : Contre tous les peuples en Europe.

**Guerre en Ukraine : Zelensky appelle à une "réponse mondiale ferme" après le massacre de Kramatorsk - BFMTV 9 avril 2022**

LVOG - Ferme-là ordure de nazi !

**Guerre en Ukraine : pour la juriste Céline Bardet, « le viol est une arme de terreur et d'humiliation » - Journal du Dimanche 9 avril 2022**

LVOG - Je croyais que c'était à propos de nos libertés individuelles ou fondamentales que Macron a violées depuis mars 2020...

**Face à la guerre en Ukraine, l'Allemagne va renforcer ses stations de métro et ses abris - Le HuffPost 10 avril 2022**

LVOG - Le IIIe Reich en marche... Ils veulent rendre fous le peuple allemand.

**Boris Johnson offre à l'Ukraine des blindés et des missiles antinavires - BFMTV 10 avril 2022**

LVOG - Les fonds publics doivent servir à leur sale guerre...

---

### **Les jours de l'armée ukrainienne sont comptés.**

Guerre en Ukraine: un vétéran de la guerre en Syrie désigné à la tête des opérations militaires russes  
- - BFMTV 10 avril 2022

---

### **Le gouvernement français se comporte bien comme l'Allemagne nazi en 1940 vis-à-vis des juifs.**

**Collection Morozov : deux tableaux vont rester en France - LePoint.fr 10 avril 2022**

Deux tableaux de la collection Morozov, dont celui d'un oligarque russe et un autre appartenant à un musée ukrainien, exposés à la Fondation Vuitton à Paris jusqu'à début avril, vont « rester en France », a annoncé samedi à l'AFP le ministère de la Culture. Le premier tableau « restera en France tant que son propriétaire, un oligarque russe, demeurera visé par une mesure de gel d'avoirs », a indiqué le ministère, sans donner le nom du propriétaire. LePoint.fr 10 avril 2022

Commentaire d'un abonné du Point.

- Quelle honte.

Confisquer les tableaux, c'est se comporter comme les nazis qui ont dépouillé les juifs. Eux aussi, trouvaient normal de voler ce qui appartenait à des gens qu'ils haïssaient et méprisaient. Avons-nous perdu tout discernement, pour nous comporter comme des voyous ? Et tout cela, au nom du bien. L'occident donne des leçons à la terre entière, mais, ne vaut pas plus cher que ceux qu'il prétend combattre.

---

### **Le massacre de Boutcha de forces armées ukrainiennes néonazies**

**Massacre de Boutcha : conférence de presse du représentant de la Russie à l'ONU - lecridespeuples.fr 5 avril 2022**

Point de presse du Représentant permanent de la Fédération de Russie à l'ONU, Vassily Nebenzia, sur la situation dans la ville de Boutcha (région de Kiev), le 4 avril 2022.

[- Cliquez ici pour lire l'article](#)

---

## **Massacre de Boutcha : la Russie dénonce la complicité des États et médias occidentaux - lecridespeuples.fr 7 avril 2022**

Conférence de presse de Maria Zakharova, porte-parole du Ministère des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, Moscou, 6 avril 2022.

Extrait.

J'accuse les médias occidentaux, avant tout américains, non seulement de diffusion d'infox et de désinformation, mais également de complicité du crime commis à Boutcha. Les journaux, la télévision et les commentateurs sont complices de cette action punitive. Je sais que ce n'est pas une première pour eux.

Le monde avait déjà assisté à une opération identique. Sur le continent européen, malheureusement. En octobre 1944, en menant des activités militaires sur le territoire allemand, l'armée soviétique a occupé pendant quelques jours la ville de Nemmersdorf. Après une retraite forcée, des spécialistes allemands en matière de propagande ont afflué dans la ville, y compris le chef du département de la propagande NSDAP pour la Prusse orientale Karl Gebhardt. Après deux jours de travail médiatique sanglant, le principal journal nazi *Völkischer Beobachter* a publié un article intitulé « La férocité des bêtes soviétiques ». Les temps ont changé, par les délais. Quand ils veulent, ils peuvent faire des choses dans un délai réduit. Cela ne rappelle rien? La même chose même dans le titre. Pas besoin d'inventer. Ils copient les choses de l'époque contre les néo-manifestations de laquelle nous luttons aujourd'hui. Cet article décrivait les « horreurs » et les « mutilations » soi-disant infligées à la population civile de Nemmersdorf par les forces soviétiques. C'était fait en détail, ils décrivaient les « tortures », les « meurtres » dont les preuves ont été découvertes par les fascistes.

Le Troisième Reich avait créé une « commission internationale » en y invitant des « gouvernement de poche », notamment l'Estonie. En littéralement une semaine, la commission de Hjalmar Mäe a publié un rapport accusant de tout Moscou. Pour les titres, nous avons déjà compris. La réaction internationale? La même. En une seconde les déclarations des représentants et des dirigeants européens, qui avaient réussi à comprendre ce qui s'y était passé uniquement d'après les photos et à prononcer un verdict, avaient fait le tour du monde.

La « commission internationale » a émis un décret « clair ». Le rapport de Hjalmar Mäe de fin 1944 est devenu l'un des documents les plus cités de la propagande de Goebbels. Ses copies étaient envoyées en langues étrangères à toutes les agences de presse mondiales. Berlin avait ordonné au plus haut niveau d'utiliser « l'affaire Nemmersdorf » en tant que preuve des « cruautés » des forces soviétiques.

Plusieurs historiens ont analysé ce problème après la guerre. L'histoire allemande de la guerre Bernhard Fisch, qui a lui-même participé aux combats de Nemmersdorf, reconnaissait qu'aucune tentative d'identification n'avait été entreprise après la découverte de corps par les Allemands. Les photos publiées représentaient des corps spécialement réunis des victimes de plusieurs villages de la Prusse orientale. N'était-ce pas le cas à Srebrenica? Si. En Syrie? À Alep, à Douma? La même chose. Qui finance tout cela? Washington, Londres et Bruxelles collectif.

Au XXIe, le Ministère des Affaires étrangères de l'Allemagne a reconnu que les falsifications de Nemmersdorf avaient été spécialement fabriquées par le lieutenant Pfeiffer de la police secrète de la Wehrmacht (Geheime Feldpolizei), après quoi elles ont été relayées par Berlin. De toute évidence, les idéologues et les propagandistes derrière les crimes de Boutcha connaissaient bien cette histoire. Mais comment cela a été commis? Ont-ils ramassé des corps quelques parts pour les faire venir ici ou des militaires ukrainiens donnaient l'ordre sur place de fusiller? Il faut le découvrir. Les méthodes, les formes et les objectifs sont identiques. (...)

Il m'a été demandé pourquoi Moscou n'a pas immédiatement commencé à réfuter les publications après leur parution. Il faut analyser pour confirmer ou réfuter quelque chose. Cela demande du temps. Et c'est précisément le but. Ils utilisent exprès l'effet d'une intox de masse, de surprise pour inciter immédiatement à faire des commentaires. Il ne faut pas le faire. Il faut vérifier les informations malgré toute l'absurdité de sa présentation. Il est impossible de faire des commentaires officiels sans vérification primaire. Elle a été faite. Il était impossible de croire à l'intensivité et à l'ampleur de la propagation de tels fakes. Une vérification a été faite même malgré toute l'absurdité de ces déclarations et accusations. (...)

La cruauté et le sadisme avec lesquels les nazis ukrainiens traitent les prisonniers de guerre russes sont incompréhensibles et n'ont aucune justification. Des images non pas de passages à tabac, de meurtres ou de torture, mais de sacrifices au mal ont fait le tour de l'internet. Nous parlons du XXIe siècle, qui a remplacé l'ère monstrueuse du fascisme et du nazisme avec des chambres à gaz et des expériences sur des êtres humains. Non. Tout recommence.

J'ai parlé à mes collègues. Ils m'ont avertie et demandé de ne pas regarder ces images. Je n'ai pas tout regardé. C'est insupportable. Je ne parle pas d'endurer la torture, mais la torture d'avoir pris connaissance de ces images: arracher les yeux, démembrer des gens vivants au centre de l'Europe. Qui protégez-vous, M. Di Maio, M. Macron? Je ne parle pas des Britanniques. C'est inutile.

[- Cliquez ici pour lire l'article](#)

---

### **La situation dans le Donbass aujourd'hui et hier.**

**Rapport de situation hebdomadaire du Donbass et de l'Ukraine spécial militaire (Vidéo) – donbass-insider.com/fr 9 avril 2022**

Cette semaine, nous vous proposons un rapport de situation spécial dédié exclusivement à l'évolution de la situation militaire dans le Donbass et en Ukraine.

Cette semaine, le rapport de situation couvre exclusivement l'évolution de l'opération militaire spéciale de la Russie en l'Ukraine, l'état de l'avancement de l'armée russe et de la milice populaire de la RPD à Marioupol, la libération de Roubeynoye et l'encercllement en cours de Severodonetsk par la milice populaire de la RPL, le retrait des forces russes des environs de Kiev, Tchernigov et Soumy, le massacre de Boutcha et celui de Kramatorsk, et la guerre de l'information menée contre Moscou par Kiev et les Occidentaux.

Voir la vidéo du rapport de situation du Donbass et de l'Ukraine :

[- Cliquez ici pour lire l'article](#)

Pour rappel, en cas de censure sur les grandes plateformes américaines, vous pouvez nous retrouver sur les réseaux sociaux suivants :

- Telegram : <https://t.me/donbassinsider>
  - V Kontakte : [https://vk.com/donbass\\_insider](https://vk.com/donbass_insider)
  - Odysee : <https://odysee.com/@donbassinsider:b>
- 

### **391 enfants enlevés à leurs parents par l'Ukraine - donbass-insider.com/fr 8 avril 2022**

Cet article a été écrit en février 2016, suite à la rencontre de la directrice du service de la défense des droits de l'enfant, dans le sein du cabinet présidentiel, la présidence étant alors occupée par Zakhartchenko. A cette époque le Donbass avait déjà recensé 391 enfants qui avaient été enlevés à leur famille par les Ukrainiens suite à l'établissement de la ligne de front entre les forces républicaines de Donetsk et Lougansk et l'armée ukrainienne. Pour une raison ou une autre, au moment de la guerre des enfants du Donbass se trouvaient par exemple en colonie de vacances quelque part en Ukraine, en voyage à l'étranger avec des professeurs ou d'autres raisons spécifiques. Le gouvernement de Kiev avait alors donné l'ordre d'empêcher ces enfants de revoir leurs parents et de les envoyer dans des structures spécialisées... Nouveau voyage dans l'horreur de l'Ukraine du Maïdan. La presse occidentale et française s'est refusée à défendre ces enfants, même à évoquer leur cas...

[- Cliquez ici pour lire l'article](#)

---

### **Borodyanka, que c'est-il réellement passé?**

Cet article a été publié par BRICS information portal, le portail officiel des BRICS.

### **La tragédie de Borodyanka : à qui la faute ? - infobrics.org 8 avril 2022**

Lucas Leiroz, chercheur en sciences sociales à l'Université fédérale rurale de Rio de Janeiro ; consultant en géopolitique.

Après les allégations de crimes de guerre à Bucha, les autorités ukrainiennes évoquent une situation similaire - peut-être pire - à Borodyanka, où des centaines de victimes civiles ont été signalées ces dernières heures. Les troupes russes sont accusées d'avoir perpétré ce possible massacre, qui constituerait un nouvel épisode de ce que les médias occidentaux ont appelé le "génocide ukrainien". Toutefois, il convient de répondre à un certain nombre de questions avant de porter une telle accusation.

Une grande partie de Borodyanka a été détruite lors des affrontements qui font rage en Ukraine depuis février, date à laquelle l'opération militaire spéciale russe a commencé. Les deux parties au conflit se sont affrontées dans cette petite ville, modifiant rapidement le scénario de stabilité qui caractérisait la région. Évidemment, dans toutes les situations de combat, il y a des scènes de destruction, qui résultent des actions des deux parties.

Cependant, maintenant, après le départ des troupes russes de la région, les forces ukrainiennes ont répandu le discours selon lequel "les Russes ont détruit Borodyanka". De plus, après leur retour

dans la région, les militaires ukrainiens ont commencé à signaler l'existence de corps civils dispersés dans les rues, accusant les Russes d'avoir commis des crimes de guerre et d'être responsables du scénario de destruction de la ville.

Comme ce fut le cas à Buca, la partie ukrainienne insiste sur le fait que les Russes ont commis des crimes de guerre qui n'auraient été découverts qu'après le retrait des troupes russes de la région, permettant aux forces ukrainiennes d'y entrer. Les médias occidentaux affirment que les crimes n'ont commencé à être signalés que maintenant parce que les Russes avaient auparavant caché les faits. Mais il existe un certain nombre d'incohérences dans cette affaire. La plus importante d'entre elles est le fait que les habitants de la région avaient déjà, deux semaines avant que les médias ukrainiens ne rapportent l'affaire, informé que les autorités de Kiev étaient impliquées dans la destruction de la ville.

Quelques jours avant le début de la couverture médiatique de la tragédie dans la ville, un habitant de Borodyanka, Ganin Nikolay, avait enregistré des vidéos dénonçant les vrais responsables des événements dans la région, gagnant ainsi en notoriété sur les médias sociaux.

Selon Nikolay, les autorités locales, avec l'aide de la milice de Borodyanka, ont persuadé les résidents civils des tours d'habitation de descendre dans les sous-sols pour de prétendues "raisons de sécurité". Des mitrailleuses, des lance-grenades, des mortiers et d'autres armes avancées à fort impact létal ont été préparés, des dépôts de munitions ont été installés dans les entrées des immeubles.

Les autorités ukrainiennes ont confié la défense de la ville au chef du conseil local, Georgy Yerko. Mais lui et la milice locale ont provoqué les troupes et les chars russes qui passaient par la ville dans une fusillade et finalement les Russes sont entrés dans le centre de Borodyanka.

Sachant cela, les militaires ukrainiens ont commencé à utiliser des lance-missiles Grad pour frapper les Russes. Deux grosses explosions ont probablement fait exploser les arsenaux des premiers étages. En conséquence, des civils ont été enterrés vivants dans les sous-sols, sous les décombres des tours d'habitation, indique la chaîne Telegram dans une publication "Kyivska Rus", dont l'auteur a posté une vidéo avec Ganin.

"Lorsque, une semaine plus tard, des unités de la Garde russe sont entrées dans la ville déserte pour arrêter les pillages, mettre fin à la violence et rétablir l'ordre, les retraités des maisons privées voisines ont raconté aux militaires russes une histoire terrible de personnes enterrées vivantes", a déclaré l'auteur de la chaîne.

Il convient de noter qu'aujourd'hui, M. Yerko rend l'armée russe responsable de tout.

"Les gens qui étaient dans les caves ont été enterrés vivants. Nous avons immédiatement essayé de les sortir de là. Une alerte au raid aérien a été entendue. Puis les colonnes, les chars, les véhicules blindés de transport de troupes sont repartis et ont tiré sur les voitures et les personnes qui essayaient de sortir les gens. Mais ils ne nous ont pas permis de creuser. Puis notre ville a été occupée", a-t-il déclaré dans une interview accordée à Obozrevatel le 5 avril.

Lorsque les Russes ont repris les principales parties de la ville, ils ont essayé d'empêcher l'aggravation de la crise humanitaire. Le scénario de destruction est dû à la situation de conflit elle-même, mais s'il n'y avait pas eu de provocation de la part de Yerko et de ses soldats pour forcer une action, il n'y aurait pas eu une telle destruction causée par des lance-missiles ukrainiens pour frapper les militaires russes dans le centre de la ville. infobrics.org 8 avril 2022

### **En famille. Le nouvel ordre mondial totalitaire ou compatible avec le nazisme**

LVOG - Ce n'est pas nouveau, même s'il a subi quelques modifications en cours de route.

- C'est à Lord Lothian, membre éminent de Chatham House, qu'Hitler a exposé en 1937 son concept de nouvel ordre mondial anglo-allemand en déclarant :

« L'Allemagne, l'Angleterre, la France, l'Italie, l'Amérique et la Scandinavie... devraient parvenir à un accord par lequel elles empêcheraient leurs ressortissants d'aider à l'industrialisation de pays comme la Chine et l'Inde. Il est suicidaire de promouvoir l'établissement d'industries manufacturières dans les pays agricoles d'Asie »<sup>1</sup>.

1 - Transcription depuis l'ouvrage de Sir James R.M. Butler, Lord Lothian, Philip Kerr, 1882-1940, Macmillan and Co., Londres, 1960, pp. 332

LVOG - L'économie n'était manifestement pas le point fort de leur protégé Adolf. A la première coalition il faut ajouter les Etats-Unis, et à leurs ennemis, la Russie et on a le tableau d'aujourd'hui.

---

### **Une analyse politique de l'intérieur de la Russie.**

**Narishkin (SVR) : il n'y aura pas de retour à l'ancien monde - reseauinternational.net 9 avril 2022**

par Boris Karpov.

Note : Le rôle du SVR dans la situation actuelle est primordial puisqu'il contrôle des centaines d'agents opérant sous couverture dans le monde entier et pouvant être « activés » à tout moment en fonction des intérêts de la Russie.

Malgré les prétendues « informations » de certains « experts » auto-proclamés Sergey Narishkin reste une figure clé du gouvernement russe. Il peut être considéré comme un successeur potentiel de Vladimir Poutine.

Le chef du SVR (service de renseignement extérieur, équivalent de la CIA), Sergei Naryshkin, sur la situation en Ukraine et dans le monde

L'opération militaire spéciale de la Russie a été un véritable moment de vérité pour le monde russe, déclarant fermement qu'il était prêt à défendre pleinement son droit à une existence originale face au mondialisme agressif incarné par l'hégémonie américaine, l'élargissement de l'OTAN, la politique de « l'interventionnisme libéral » et la propagande LGBT.

L'amertume de la confrontation indique clairement que nous parlons de quelque chose de bien plus vaste que le sort du régime de Kiev. En fait, l'architecture de tout l'ordre mondial est en jeu. Nous pouvons dire avec confiance : il n'y aura pas de retour à l'ancien monde.

L'opération spéciale russe mettra définitivement fin aux tentatives de transformer l'Ukraine en un État fantoche russophile, construisant son identité sur la base de la diabolisation de tout ce qui la relie objectivement à la Russie.

Au stade actuel, Washington considère que sa tâche principale est de prolonger le conflit autant que possible, de le rendre aussi coûteux que possible à la fois pour Moscou et Kiev, et en même temps d'empêcher l'escalade de se propager plus loin vers l'Occident. L'OTAN, comme le soulignent les « stratèges » américains, tente de transformer l'Ukraine « en une sorte d'Afghanistan ».

N'ayant ni la force ni le courage de défier la Russie ouvertement et honnêtement, l'Occident essaie d'organiser un blocus économique, informationnel et humanitaire pour notre pays, de créer une atmosphère de « toxicité » autour de lui qui y rendrait impossible la poursuite de la normalité la vie.

Tactiquement, cela utilise le mécanisme de la « culture d'annulation » élaboré par les élites libérales de gauche américaines sur leurs concurrents de droite, et désormais étendu au niveau mondial.

Une vie confortable et sécurisée, en particulier pour la classe moyenne, est depuis de nombreuses années l'un des piliers de la stabilité politique des pays occidentaux. Aujourd'hui, à cause de la « croisade » de Washington contre la Russie, la population des États-Unis et des pays de l'UE est confrontée à une hausse sans précédent des prix du carburant, de l'électricité et de la nourriture.

Les résidents d'Europe ont déjà commencé à se préparer mentalement aux perspectives d'introduire des cartes alimentaires et de couper les radiateurs, qui, il s'avère, « peuvent être facilement remplacés par des pulls ». Et tout cela sous prétexte d'aider le peuple ukrainien, alors que c'est précisément pour les Ukrainiens que toutes ces mesures ne changent absolument rien.

Les élites occidentales utilisent simplement la situation actuelle pour mettre en œuvre des plans longtemps caressés pour l'élimination de facto de la classe moyenne dans l'esprit du scénario bien connu proposé par le Forum économique mondial de Davos : « D'ici 2030, vous n'aurez rien et vous serez heureux ! »

La volonté de maintenir le rôle d'hégémon mondial pousse les États-Unis à de dangereuses aventures militaro-politiques. Le développement de la confrontation géopolitique sur le théâtre d'opérations européen est suivi de près par les dirigeants des pays du monde non occidental. Tous, y compris les alliés des États-Unis, ne sont pas opposés à tester la force de l'hégémonie qui s'affaiblit en élargissant les limites de ce qui est possible en matière de politique étrangère et intérieure.

En ce moment, une étape fondamentalement nouvelle de l'histoire européenne et mondiale se déroule sous nos yeux. Son essence réside dans l'effondrement du monde unipolaire et du système de relations internationales fondé sur le droit du plus fort, c'est-à-dire les États-Unis, de détruire d'autres États afin d'empêcher la moindre possibilité de leur transformation en centres de pouvoir alternatifs.

Aujourd'hui, la Russie conteste ouvertement ce système – créant un monde véritablement multipolaire qui n'a jamais existé auparavant et dont tout le monde bénéficiera à l'avenir, même nos adversaires actuels. source : Rusreinfo

---

**[Zelenski exhibe ses néonazis jusque dans des parlements au sein de l'UE.](#)**

## **La Grèce se révolte contre Zelenski et les néonazis d'Azov - reseauinternational.net 9 avril 2022**

Zelenski est comme les USA, ses maîtres, il n'a pas de limites et se croit en pays conquis partout. Les discours de Zelenski sont probablement livrés clé en main à cet acteur-pitre qui surjoue la tragédie avec l'arrogance made in USA. Ses références historiques suscitent en général l'indignation parce que comme les dirigeants US il n'imagine même pas l'histoire de l'Europe et de la plupart de ses vassaux, il confond la servilité des dirigeants avec celle des peuples.

Le discours du président ukrainien a duré environ 15 minutes et a provoqué un scandale politique en Grèce. Il convient de noter que seuls les députés du parti au pouvoir Nouvelle Démocratie ont accueilli Zelenski et ont écouté son discours. Dans le même temps, les députés du Parti communiste grec, le KKE, et le parti de droite Solution grecque ont complètement quitté le parlement, n'écoutant pas toutes ces absurdités. Le parti « SYRIZA – Alliance progressiste » a qualifié d'inacceptable l'apparition des nazis d'« Azov » SYRIZA embarrassé a déclaré qu'il « ne savait pas » que Zelenski viendrait avec un AZOV NAZI au Parlement grec. Un parlement qui a été dissous par ses semblables (la junte militaire) en 1967. Ils ont même déclaré avoir été complètement pris par surprise d'apprendre que Zelenski abrite des NAZIS, on voit pourquoi le secteur international du PCF ET l'humanité qui ne cachent pas leurs liens avec Syriza nous a imposé cette ligne suicidaire concernant l'OTAN et l'Ukraine en feignant eux aussi de ne pas savoir et d'être de grands démocrates. (AKEL de Chypre vient, même tard, d'annoncer qu'ils boycotteraient l'apparition de Zelenski au parlement chypriote)

Volodymyr Zelensky, le président ukrainien, a été invité par le gouvernement (extrêmement pro-américain et pro-OTAN) à Athènes à s'adresser au Parlement grec le 7 avril.

Il a prononcé un discours au vitriol, plein d'accusations, contre la « Russie nazie ». Mais il a fait quelque chose de plus. À la fin de son discours, il a donné la parole à un membre du bataillon néonazi Azov pour s'adresser au parlement grec.

Et il l'a fait dans la capitale d'un pays qui a le plus souffert de la barbarie nazie en Europe.

Les Grecs, bien que condamnant l'intervention russe en Ukraine, ne sont pas du tout enthousiasmés par l'hystérie antirusse, les mesures prises contre la Russie, y compris les citoyens russes et la civilisation russe et le néo-macarthysme dominant la vie politique et les médias grecs, comme dans tout le monde occidental, et menaçant tout ce qui reste des droits démocratiques élémentaires en Occident. Ils se souviennent aussi très bien que les États-Unis ont imposé une dictature dans leur propre pays en 1967. Ils se souviennent aussi très bien que la Turquie, membre de l'OTAN, agissant sur les encouragements d'Henry Kissinger, a envahi Chypre en 1974 et y maintient toujours une énorme force d'occupation. Les Grecs n'ont pas non plus oublié les bombardements et les invasions de la Yougoslavie, de l'Irak ou de la Libye. Ils sont contre l'intervention militaire russe, mais ils conviennent également que Moscou a des préoccupations légitimes et importantes en matière de sécurité.

Interrogés dans un sondage publié par le journal grec Demokratia le 6 avril, 2,1% de la population attribue la responsabilité du conflit actuel à l'Ukraine, 27,8% à la Russie, 31,1% aux puissances occidentales et 37,1% à tous. 71,6% de la population est contre la décision du gouvernement de fournir des armements à l'Ukraine. Et 55% des Grecs étaient contre la décision d'inviter Zelenski à s'adresser au Parlement grec. Mais quand les Grecs ont vu un « militant Azov » néonazi, une figure de gangster parler à leur parlement, l'indignation a explosé dans les médias sociaux.

Tous les partis d'opposition ont condamné cette comparution et accusé le gouvernement. Même l'ex-Premier ministre du parti au pouvoir, Nouvelle Démocratie, Antonis Samaras, a parlé d'une « grave erreur ».

Si le but de Zelenski (et de ses conseillers américains, qui organisent très probablement ses « apparitions ») était d'attirer une certaine sympathie pour son pays et pour lui-même, ou de légitimer l'infâme bataillon Azov, il a obtenu exactement le contraire. Sa présence a immédiatement résonné à Chypre, où le plus grand parti d'opposition, l'AKEL de gauche, a décidé de s'abstenir du discours au parlement chypriote qu'il a prononcé après son discours grec.

Certains observateurs bien informés estiment que Geoffrey Pyatt, ex-ambassadeur des États-Unis à Kiev (lors du coup d'État de 2014) et maintenant à Athènes, une personne très fanatique, a probablement joué un rôle avec ses conseils sur le fiasco du discours de Zelenski, mais il n'y a aucun moyen de prouver ou de réfuter une telle allégation.

Au contraire, il est possible que le 7 avril restera dans l'histoire comme le début d'une nouvelle crise profonde en Grèce. Il est tout à fait évident que l'élite politique actuelle du pays est en contradiction directe avec les souhaits du peuple dans tous les problèmes importants et critiques, y compris la situation économique et sociale désastreuse qui se détériorera davantage à la suite des sanctions appliquées contre la Russie.

source : Histoire et Société

A lire aussi en anglais :

[- Greek government mired in controversy after Azov Battalion fighter speaks to parliament - infobrics.org 8 avril 2022](https://infobrics.org)

---

### **Le nazisme est un produit du capitalisme et de son idéologie.**

#### **Racines nazies de la famille royale britannique ? - reseauinternational.net 9 avril 2022**

LVOG - Vous noterez, que du beau monde, le fascisme il ne naît pas en bas ou parmi la classe ouvrière ou les masses, mais bien en haut, parmi les capitalistes, les banquiers, l'oligarchie financière qu'il faut exterminer de la planète.

par Matt Ehret.

Au milieu de la tempête de désinformation orwellienne qui façonne notre monde actuel, le haut est devenu le bas, le blanc est devenu le noir et le bien est devenu le mal [plus que jamais sans doute – NdT].

Bien que les maux du nazisme aient été vaincus principalement grâce aux sacrifices consentis par les Russes pendant la Seconde Guerre mondiale, il est de plus en plus courant d'affirmer que le véritable méchant de la grande guerre était Staline. Et en dépit du fait que les nazis refusant d'accepter le changement social et économique ont été absorbés par la machine de renseignement dirigée par les Five Eyes pendant la guerre froide – lesquels ont donné naissance à des nazis de deuxième et troisième générations présents en Ukraine aujourd'hui – on nous répète que l'Ukraine

est un temple de la liberté et un phare de la démocratie sur le territoire duquel nous devrions risquer d'allumer le feu nucléaire mondial pour le défendre.

Lorsque des vérités gênantes sont capables de percer l'illusion enivrée de Novlangue orwellienne qui a contaminé les grandes lignes de la pensée actuelle, elles constituent une véritable bouffée d'air frais. L'une de ces vérités concerne la reconnaissance par les médias mainstream de l'authenticité du contenu scandaleux et funeste de l'ordinateur portable de Hunter Biden. Ces révélations ont forcé les États-Unis à prendre conscience que leur actuel président a, sous le règne d'Obama, directement bénéficié des systèmes de pots-de-vin et de corruption qu'il supervisait alors qu'il était vice-roi d'une Ukraine infestée de nazis.

Le roi nazi de Channel 4 est nu

Une autre révélation explosive – laquelle a provoqué une onde de choc dans les grandes lignes de la pensée occidentale ces derniers jours – a été présentée dans un documentaire diffusé sur la chaîne britannique Channel 4, intitulé « Edward VIII : Britain's Traitor King » [Le roi traître de Grande-Bretagne – NdT].

Ce film, basé sur un livre de l'historien Andrew Lownie qui va bientôt sortir, utilise des rapports récemment déclassifiés issus des archives royales pour raconter l'histoire du roi britannique nazi Édouard VIII, qui non seulement souhaitait la victoire des nazis pendant la Seconde Guerre mondiale, mais a activement travaillé à la réalisation de cet objectif depuis le moment où il a été contraint d'abdiquer le trône en 1936 (prétendument pour épouser une divorcée américaine, Wallis Simpson) jusqu'aux jours les plus sombres de la guerre elle-même.

Comme le prouve ce documentaire, apprendre à sa jeune nièce Elizabeth II comment faire un sieg heil correct ne fut pas sa seule courbette envers le nazisme.

Alors qu'il était en exil au Portugal, où le couple royal s'est lié avec l'élite allemande, le documentaire cite des câbles diplomatiques envoyés par Édouard à des responsables allemands, exigeant que les nazis bombardent sans relâche l'Angleterre pour la soumettre en 1940, encourageant la mort de millions de civils innocents. Le film cite également un discours peu connu dans lequel Édouard a appelé à la capitulation de la Grande-Bretagne devant les nazis en 1939, discours que la BBC a refusé de diffuser. Même après avoir été envoyé aux Bahamas par des fonctionnaires impériaux qui avaient décidé qu'il était plus opportun d'abattre leur monstre Frankenstein que de poursuivre leurs plans antérieurs pour un Nouvel Ordre mondial fasciste, le futur roi nazi avait envoyé un câble aux fonctionnaires d'Hitler indiquant qu'il était prêt à revenir en Europe si nécessaire et à reprendre sa place légitime sur le trône en tant que roi aryen.

Au-delà du film – Les racines nazies des Windsor

Outre le cas d'Édouard VIII, il existe de nombreux autres liens pour le moins embarrassants entre les nazis et la maison de Windsor (anciennement Saxe-Cobourg-Gotha) que le film ne mentionne pas, dont certains impliquent directement le défunt prince consort Philip Mountbatten (alias le [décédé – NdT] duc d'Édimbourg).

Trois des quatre sœurs du duc d'Édimbourg ont été mariées à des princes nazis, et le mari de l'une d'entre elles (Sophie) est devenu un officier Waffen SS ayant le rang d'Oberführer (chef supérieur).

Ce dernier, le prince Christophe de Hesse-Cassel, était le chef du Forschungsamt (Direction de la recherche scientifique), une opération spéciale de renseignement dirigée par Hermann Göring, et il

était également Standartenführer (colonel) de la SS dans l'équipe personnelle de Heinrich Himmler. Les quatre beaux-frères de Philip, avec lesquels il vivait, sont tous devenus des fonctionnaires de haut rang du parti nazi.

Philip a lui-même perpétué la tradition familiale, ayant d'abord été éduqué dans les années 30 dans le cadre d'un programme nazi centré sur l'eugénisme, avant de fonder en 1961 le World Wildlife Fund (WWF) avec un autre ancien membre du parti nazi, le prince Bernhard des Pays-Bas, eugéniste de toujours et fondateur du groupe Bilderberg. Philip et Bernhard ont été rejoints par Sir Julian Huxley (alors président de l'Eugenics Society of Britain) en tant que cofondateur du WWF. Dans une interview accordée en août 1988 à la Deutsche Press Agentur, le prince Philip a proclamé son désir de revenir dans une prochaine vie sous la forme d'un virus mortel pour aider à « résoudre la surpopulation ».

Note du traducteur : En 1907, l'Eugenics Educational Society (qui deviendra après 1926 l'Eugenics Society) est fondée en Grande-Bretagne à l'initiative de Francis Galton (1822-1911) et de la réformatrice sociale Sybil Gotto. Source

Le pendant de l'Eugenics Society of Britain se situe de l'autre côté de l'Atlantique : l'American Eugenics Society et l'American Society of Human Eugenics, financées par les familles Rockefeller, Carnegie et Harriman, ainsi que par l'Institut Rockefeller pour la Recherche médicale. Bill Gates, Elon Musk, Rockefeller... Les soi-disant « vaccins » à ARNm, l'eugénisme, la dépopulation et la montée en puissance du transhumanisme

Quant à Francis Galton, l'homme qui voulait améliorer l'espèce humaine et le fondateur de l'eugénisme, il était le cousin de Charles Darwin – dont les théories ont elles aussi largement alimenté le délire eugéniste – et, entre autres, connu pour avoir mis en place de façon systématique la méthode d'identification des individus au moyen de leurs empreintes digitales. Il a également développé des techniques considérées comme l'ancêtre du morphing.

Francis Galton est aussi le père de la formule « nature vs culture », encore au cœur des débats contemporains ; il la devait sans doute à La Tempête, pièce de théâtre de Shakespeare, dans laquelle Prospero se désole que son esclave Caliban soit « Un démon, un diable-né, car à sa nature, la culture ne saurait adhérer ».

En ce qui concerne ce virulent concept de réduction de la population, il convient de revenir sur l'œuvre et les paroles de celui qui fut un éminent vice-président du WWF de 1978 à 1981, Maurice Strong, et qui travaillait directement sous les ordres du prince Philip (alors président par intérim du WWF). Selon Justin Trudeau, Strong avait cofondé le Forum économique mondial aux côtés de Klaus Schwab en 1971, présidé la Conférence des Nations unies sur la population de 1972 et sa suite à Rio de Janeiro en 1992, tout en jonglant avec un large éventail de casquettes : président de la Banque mondiale, auteur de la Charte de la Terre, fondateur de l'Agence des Nations unies pour la protection de l'environnement et architecte de l'Agenda 21 (récemment rebaptisé Agenda 2030).

Note du traducteur : À propos de Maurice Strong et de l'Agenda 2030, voir les deux articles suivants : Attachez vos ceintures ! Mesdames, Messieurs maintenant le « Grand Reset » de l'économie mondiale de Davos. Que se passe-t-il après la pandémie de la Covid-19 ? :

[Maurice Strong était] un pétrolier canadien milliardaire et ami proche de David Rockefeller, c'est l'homme qui a joué un rôle central dans les années 1970 pour l'idée que les émissions de CO2 dues à l'homme rendaient le monde non durable. Strong a créé le Programme des Nations unies pour

l'environnement et, en 1988, le Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC) pour étudier exclusivement le CO2 d'origine humaine.

Dans un entretien accordé en mai 1990 au magazine WEST, Strong évoque une réunion à Davos et s'interroge :

« Et si un petit groupe de dirigeants mondiaux arrivait à la conclusion que le principal risque pour la Terre provient des actions des pays riches ? Et si le monde devait survivre, ces pays riches devraient signer un accord réduisant leur impact sur l'environnement. Le feraient-ils ? La conclusion du groupe est « non ». Les pays riches ne le feraient pas. Ils ne changeraient pas. Alors, pour sauver la planète, le groupe décide : Le seul espoir pour la planète n'est-il pas que les civilisations industrialisées s'effondrent ? N'est-il pas de notre responsabilité d'y parvenir ? »

Le prince Philip a fait preuve d'une froideur misanthrope similaire en contemplant le zoo humain :

« Vous ne pouvez pas garder un troupeau de moutons plus important que la quantité que vous êtes capable de nourrir. En d'autres termes, la conservation peut impliquer un abattage afin de maintenir un équilibre entre les nombres relatifs de chaque espèce dans un habitat particulier. Je me rends compte que c'est un sujet très délicat, mais il n'en reste pas moins que l'humanité fait partie du monde vivant. Chaque nouvelle superficie mise en culture signifie qu'une autre superficie est refusée aux espèces sauvages. »

Le cas troublant du Prince Charles

Bien que Philip soit décédé en 2021, son fils et héritier du trône a pris la mission de son père de réduire la population mondiale à cœur, en dirigeant diverses organisations de protection de l'environnement et en tant que parrain de la défunte Liverpool Care Pathway, dont il a été révélé qu'elle a euthanasié plus de 60 000 citoyens britanniques par an, sans leur consentement, entre 2001 et 2013.

Au cours de ses 18 années de règne, la Liverpool Care Pathway a fait pression sur des centaines de prestataires de soins de santé pour qu'ils inscrivent des millions de patients malades et âgés – et coûteux – sur des listes de « fin de vie » sans leur consentement, avec pour conséquence une déshydratation forcée et des perfusions de morphine pour accélérer la mort, alors que des traitements vitaux étaient encore disponibles.

En juin 2020, le prince Charles a cofondé avec son collègue Klaus Schwab l'Initiative Great Reset du Forum économique mondial afin de profiter de la « double crise existentielle » du changement climatique et d'une pandémie [orchestrée – NdT] pour remodeler radicalement les comportements et les systèmes économiques mondiaux. Au-delà des belles paroles utilisées par les milliardaires de Davos pour rallier l'humanité au sauvetage de la planète, le fait est que ces réformes « vertes », « Build Back Better » [reconstruire en mieux – NdT], qui adhèrent à l'énergie durable, à la réduction des émissions de carbone et aux réformes de l'alimentation, comme en témoigne l'agenda européen « Farm to Fork » [de la ferme à la fourchette – NdT], entraîneraient une échelle de mort dont même un Hitler pourrait rougir.

Note du traducteur : Voir les articles suivants :

Voulez-vous sauver la planète ? Mangez donc des insectes et mourez. La Commission européenne prépare la chute finale ... Notre chute finale

Une hausse des prix de la viande est à prévoir... avant sa complète disparition ? Bienvenue dans l'Ère du Covid et de l'écologie totalitaire qui se prétend « vertueuse »

Le pedigree nazi de la famille royale et de ses fidèles dirigeants soulève la question suivante : Pourquoi leur poursuite de la doctrine eugénique nazie sous la forme des mouvements d'euthanasie et de croissance zéro n'a-t-elle pas été plus largement portée à la connaissance du public ? Dans quel type de monde vivons-nous, pour que des faits aussi ahurissants ne soient pas de notoriété publique ?

Le système du Conseil privé

J'espère qu'il devient de plus en plus clair que l'empire britannique et ses aspirations au contrôle de la population n'ont jamais pris fin avec l'annulation du projet Hitler en 1945.

J'espère qu'il devient également clair que cet empire n'a jamais été la nation de Grande-Bretagne, son Parlement ou son peuple.

Le véritable Empire a toujours été une oligarchie financière utilisée par un vaste réseau de structures de pouvoir pour promouvoir les intérêts de l'aristocratie européenne. L'épicentre actuel du pouvoir est constitué par les monarchies anglo-néerlandaises (autrement appelées les Founts of All Honours). C'est ce pouvoir qui contrôle le groupe Bilderberg, son appendice junior le Forum économique mondial, et qui dirige la politique américaine par l'intermédiaire du Council on Foreign Relations basé à New York (la version américaine de Chatham House), surnommé par Hillary Clinton « le vaisseau-mère ».

Note du traducteur : Un « Fount of Honour » désigne le chef d'État d'une nation qui, en vertu de sa position officielle, a le droit exclusif de conférer des titres légitimes de noblesse et des ordres de chevalerie à d'autres personnes.

Chatham House est un autre nom pour le Royal Institute for International Affairs (RIIA) créé en 1919 par les principaux Milnerites du mouvement de la Table ronde qui ont créé le Council on Foreign Relations (CFR) afin de promouvoir l'eugénisme et un gouvernement mondial sous l'égide de la Société des Nations. La branche américaine a reçu son nom pour éviter toute allusion à la terminologie britannique en raison de la méfiance des Américains à l'égard des intrigues britanniques. Les branches canadienne et australienne ont été créées en 1928 et dirigées depuis lors le plus souvent par des agents formés à Oxford. Dans le cas des États-Unis, l'actuel président du CFR, Richard Haass, a obtenu une bourse Rhodes à Oxford en 1978.

Note du traducteur : Ce mouvement est aussi connu sous le nom de Rhodes-Milner Round Table Groups. Parmi les premiers membres se trouvent Lord Balfour, Cecil Rhodes et Lord Nathan Mayer Rothschild. La Table ronde sera financée par la Banque Lazard, la J.P. Morgan & Co. ainsi que par la famille Astor. C'est aujourd'hui un think tank toujours actif. Selon Wikipédia, l'influence de ce groupe aurait et serait très exagéré. Ben voyons...

C'est à Lord Lothian, membre éminent de Chatham House, qu'Hitler a exposé en 1937 son concept de nouvel ordre mondial anglo-allemand en déclarant :

« L'Allemagne, l'Angleterre, la France, l'Italie, l'Amérique et la Scandinavie... devraient parvenir à un accord par lequel elles empêcheraient leurs ressortissants d'aider à l'industrialisation de pays comme la Chine et l'Inde. Il est suicidaire de promouvoir l'établissement d'industries manufacturières dans les pays agricoles d'Asie »1.

N'importe quel technocrate prônant un projet de « Reconstruire en mieux pour le monde entier » ou un « New Deal vert mondial » pourrait être l'auteur de cette déclaration.

Aujourd'hui, l'Institut canadien des affaires internationales a été rebaptisé Conseil international du Canada (CIC). Le CIC est présidé par Ben Rowswell, spécialiste du changement de régime formé à Oxford, qui a travaillé en étroite collaboration avec la conseillère privée Chrystia Freeland pour tenter de renverser le gouvernement de Maduro en faveur de Juan Guaido, un pantin du Forum économique mondial, une tentative qui se poursuit encore aujourd'hui.

Un pilier essentiel du contrôle des colonies sous influence anglo-néerlandaise reste le système du Conseil privé, qui est centré sur la Grande-Bretagne, mais qui possède des branches secondaires dans certains pays du Commonwealth. C'est sous l'influence de ce Conseil privé que les agents de niveau inférieur sont institués sous la forme de sous-ministres, de Conseil du Trésor, de comités restreints et d'autres fonctionnaires nommés dans la fonction publique. D'autres acteurs clés des secteurs public et privé gèrent les intérêts de la Couronne. Tous les membres du cabinet du gouvernement sont nommés conseillers privés et tous les conseillers privés prêtent un serment de secret et d'allégeance à la Reine, y compris le serment de garder secret ce qui est discuté lors des réunions du Conseil privé<sup>2</sup>.

Note du traducteur : Voir à ce sujet l'excellent article La psychopathie mondialisée et le Partenariat public-privé mondial et ses mécanismes de gouvernance multipartite

Au temps pour les parangons de « l'ordre libre et démocratique fondé sur des règles » !

Comme le documentaire de Channel 4 sur le roi nazi devrait nous le rappeler, certains placards royaux ne peuvent plus contenir le grand nombre de squelettes que certaines forces puissantes ont souhaité mettre à l'abri des regards. L'incapacité de la civilisation occidentale à rejeter la Novlangue orwellienne et autres inversions de la vérité a donné lieu à une tension existentielle qui sera résolue d'une manière ou d'une autre. Quant à savoir si cela signifie que l'héritage anti-humain d'Hitler, du Prince Philip, d'Edward VIII et d'autres nazis royaux passés et présents poussera l'humanité vers un nouvel Âge sombre ou si cela nous fera sortir de notre torpeur et chercher un nouveau destin plus digne, rien n'est certain. reseauinternational.net 9 avril 2022